

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan analisis hasil pengolahan data dan pembahasan dalam penelitian ini mengenai pengaruh Kemampuan Manajemen, Pengelolaan Keuangan dan Inklusi Keuangan terhadap Kinerja Keuangan UMKM di Kabupaten Jepara, menunjukkan bahwa :

- 1) Kemampuan Manajemen berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Keuangan UMKM di Kabupaten Jepara. Dimana semakin tinggi pengetahuan tentang Kemampuan Manajemen yang dapat diterapkan didalam usaha maka akan semakin besar Kinerja Keuangan yang diperoleh UMKM di Kabupaten Jepara.
- 2) Pengelolaan Keuangan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Keuangan UMKM di Kabupaten Jepara. Dimana semakin tinggi pengetahuan tentang Pengelolaan keuangan yang baik maka akan berdampak baik terhadap Kinerja Keuangan yang diperoleh UMKM di Kabupaten Jepara.
- 3) Inklusi Keuangan tidak berpengaruh dan memiliki arah yang positif terhadap Kinerja Keuangan UMKM di Kabupaten Jepara. Dimana semakin tinggi pengetahuan tentang Inklusi Keuangan maka akan meningkatkan Kinerja Keuangan yang didapat oleh Pelaku UMKM Di Kabupaten Jepara. Hal ini menunjukan

bahwa kinerja Keuangan UMKM akan meningkat secara signifikan apabila pelaku UMKM terus meningkatkan Inklusi Keuangan

5.2. Saran

Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan penelitian ini dapat menjadi referensi untuk menambah wawasan dan menambah jumlah variabel yang diteliti dimana mendapat prosentase 69% yang memiliki kemungkinan berpengaruh terhadap kinerja keuangan UMKM. Untuk penelitian selanjutnya disarankan agar saat pengisian kuesioner peneliti dapat memandu responden agar tidak terjadi kesalahan pemahaman dalam pengisian kuesioner, dapat menggunakan skala yang memuat jawaban ya atau tidak. Kuesioner lebih terlihat sederhana sehingga responden dalam hal ini pemilik maupun manajer dari UMKM tidak kebingungan saat mengisi kuesioner serta agar lebih memudahkan

Bagi pelaku UMKM di Kabupaten Jepara di harapkan dapat memberikan gambaran dalam mengelola keuangan dengan baik, memiliki kemampuan manajemen yang baik dan memahami tentang akses layanan jasa keuangan yang dapat dipergunakan untuk mendukung keberlangsungan usaha melalui kinerja keuangan yang baik.

Bagi pemerintah penelitian ini diharapkan memberikan gambaran, masukan serta pertimbangan dalam menentukan keputusan strategi ekonomi yang dapat mendukung perkembangan UMKM di Kabupaten Jepara.